

## **Pressemitteilung der Einwohnergemeinde Neuendorf vom 29.5.2017**

---

### **Erschliessung Kiesabbau Aegerten: GR entscheidet über aufzulegende Variante**

Anlässlich seiner Sitzung vom 29. Mai 2017 hat der Gemeinderat entschieden, zur Erfüllung des RRB 2016/369 die Erschliessungsvariante „Zirkular“ aufzulegen. Seinen Entscheid stützt der Gemeinderat auf das Ergebnis der Nutzwertanalyse 2017 (siehe Pressemitteilung vom 10.4.2017). Damit steht nun der Weg frei zur Information der Öffentlichkeit und Lancierung des Mitwirkungsverfahrens. Als ersten Schritt wird der Gemeinderat eine Informationsveranstaltung für die Öffentlichkeit organisieren, an welcher über die Vorgehensweise der Arbeitsgruppe, das Ergebnis der Nutzwertanalyse 2017 und das weitere Vorgehen informiert wird. Mit dieser Informationsveranstaltung wird gleichzeitig das Mitwirkungsverfahren eröffnet, in welchem sich die Einwohner von Neuendorf und weitere betroffene Parteien zu Aspekten der vorgesehenen Erschliessung äussern können, welche ihrer Meinung nach in der Ausarbeitung der vorliegenden Variante nicht ausreichend berücksichtigt wurden. Dadurch können diese Aspekte bei der detaillierten Ausarbeitung der Routenführung und der dabei gegebenenfalls notwendigen baulichen Massnahmen thematisiert werden. Insgesamt soll damit bei der Variante „Zirkular“ eine für die Bevölkerung von Neuendorf und weitere betroffene Parteien möglichst optimale Verkehrsführung erreicht werden.